

## 例会報告

No. 45



人類に奉仕するロータリー

Rotary Serving Humanity

DISTRICT No.2560

NAKAO TAINAI ROTARY WEEKLY REPORT

## 中条胎内ロータリークラブ週報

2016~2017年度 RI会長 ジョンF・ジャーム  
人類に奉仕するロータリー — Rotary Serving Humanity —

RI第2560地区ガバナー 田中 政春 基本を学び、地域と共に

'16~'17年度 中条胎内RCテーマ 「誇りをもってロータリー活動を ロータリーを学び更なる飛躍を」

例会日—毎週金曜日 12:30~13:30

例会場—中条グランドホテル

事務所—胎内市表町5番25号 様水戸部計算センター内

TEL(0254)43-3308 FAX(0254)43-3308

会長—池田 真吾

幹事—高橋 正昭

発行—中条胎内ロータリークラブ

会報委員長—鹿嶋 和子

第987号 2017年6月16日(金)

会報編集者 鹿嶋 和子

&lt;ご来賓&gt; 中条RC 相馬勝彦 様



池田真吾 会長

みなさん、こんにちは。まず今年度この例会場を使用するのは最後になります。なんだか一年も終つてみればあつという間だったなあと感慨深いものがあります。気分的にはリラックスしてきておりますが、6月に入ってからもIM準備委員会やガバナー補佐スタッフとしての仕事が多々あり、まだまだ気を抜くなと言われている気がします。

新旧幹事会も行われており、6月9日(金)にも大平力ガバナー補佐主催による新保年度第一分区会長幹事が中条グランドホテルで行われました。

当クラブからは次年度 星野会長、近恵子幹事が参加。スタッフとしてIM実行委員の高橋猪志雄さん、羽田明則さん、高橋正昭さん、そして私が参加しました。今回の会議ではみなさん緊張感漂う中、裏方である私は1年前の自分もそうだったなあとなんだかたった1年前ですが懐かしい気持ちになりました。なかでも星野会長の発表はすばらしく事業内容についてもガバナ賞をねらえるのではと思いました。

懇親会では皆さんほぐれ始め、大平ガバナー補はじめ和気あいあいとしていたのでちょっと安心しました。吉田ガバナーの会長幹事会では最後クラブの規模は違えど一年間苦労した仲間、同期のような感じになっていたので大平ガバナー補にはぜひそういった関係になれるよう努力してほしいと思いました。また、私も次年度はスタッフとしてですが2年続けてこういう経験ができるのはとてもありがたいと感じましたのでしっかりと務めたいと思っております。

6月4日(日) 胎内市交通安全協会の表彰式と懇親会に参加して参りましたので資料を回覧しますので、ご覧になって下さい。ちなみに平成29年度交通安全スローガンは

○お先にね どうぞ どうもで なごむ道

○ヘルメット かぶせて守ろう 子供の未来

○交通ルール まもれる ぼくは 金メダル

来週はいよいよ親睦ゴルフ大会及び、亀文さんにて最終夜間例会になります。楽しい会になればいいなと思っておりますので会員の皆様、そして企画をして頂く親睦委員会のみなさんどうぞよろしくお願ひ致します。



高橋正昭 幹事

&lt;幹事報告&gt; 高橋正昭 幹事

- ・例会終了後に臨時理事会を行います。(新入会員予定者の件)
- ・回覧物をまわします。

&lt;出席委員会&gt; 星野富雄さん

※無断欠席をしないようお願い致します。

	会員総数 (名誉会員を除く)	出席計算 に用いた会員数	出席又はマークアップ した会員数	百分率	無断欠席数
本日出席	33	33	24	72.73%	2
前回修正	33	33	29	87.88%	3

他クラブに出席 (マークアップ)

6月9日 17-18年度 第1回会長・幹事会

星野富雄さん、近恵子さん、大平力さん、池田真吾さん、羽田明則さん、高橋猪志雄さん、高橋正昭さん

## &lt;ニコネコ BOX&gt; 星野富雄さん

- ・須貝嘉勝さん…本日は、所用で早退します。
- ・須貝 隆さん…先日は大平さん、オアシスの会の皆様、大変有難うございました。
- ・布川邦彦さん…美味しいものを食べてもらいたい。珍しい酒を飲ませてあげたい。まさに和合館がオアシスとなっていました。初参加、楽しかったです。
- ・オアシスの会(会長)…先日は、たくさんの方の参加ありがとうございました！  
次回また何かご要望があればご連絡下さい！



星野富雄さん

## &lt;ポールハリスフェロー3回目の受賞&gt;

佐藤堅一さん  
あめでとうございます。



## &lt;会員卓話&gt; (6月誕生の会員)



林 保英さん

もうすぐ71歳の誕生日です。別段悪い所は無いが脳みそが若干劣化して物忘れがちょくちょく有る。けれども今まで健康で来られたのは、自分が行ってきた生活習慣は上手くいっているという事だと思っている。例えば、体重や体脂肪率を表に記入している。それから体操や腹筋、握力強化の運動なども表の縦軸に記入して忘れない様にする。特性ジュースも毎日飲んでいる。作り方を紹介しよう。酢の中に卵2個を入れると2~3日で殻が溶けてくるので余分なものは取り除く。その液にきな粉、黒ゴマ、ヨーグルト、牛乳、ハチミツを入れる。飲みやすい甘さにして180ccを毎日飲んでいる。これも表に記入して忘れないよう管理している。この特性ジュースは三浦雄一郎氏のお父さんが飲んでいたジュースです。生きている内に日本国を1周したい。時計周りで北海道を周り、東京で一旦帰って来て、今度は北陸から反時計周りで駅弁や地酒をチビチビ飲みながら行きたいと思っている。足腰が立たなく成らないうちにと思い、身体を鍛えている。



羽田 明則さん

1959年(昭和34年)6月9日生まれです。この年は今の天皇陛下のご成婚の年でした。6月9日は、皇太子が雅子様とご成婚された日です。そんな誕生日ですから、有名人と同じ誕生日の人は誰かを調べると、ジョニー・デップ ナタリー・ポートマン 薬師丸ひろ子 国仲涼子など。6月9日はロックの日。高校生の時に11PMを見ていたら6月9日をポルノの日に制定します。と新聞に載っていて、さんざんロックの日だ！と言っていたのに困ったなあ～と思った記憶がある。

子供の頃は本町通りに住んでいた(現在の菩提樹の場所)。今でも昔の借家が夢に出てくる。生まれた場所は頭の中に強く残っているのだろう。今年は58歳。微妙な年齢。若くもないし、年寄でもない。ラジオで聞いた言葉に「今までベストな選択をして今の自分がある」色々と辛い事も有ったけれど、何よりロータリーで友達にも恵まれ、まあ良いか～と思える事は有難い事だと思う。



丹呂 壽和さん

ロータリーに入会して2年が経ち、その間ゴルフの誘いを非常にうけている。10年前にゴルフは止めている。丹呂家にとってのゴルフは、月1ゴルフならず月28日ゴルフの父で、飲んで帰ってくる父に対して恥かしいと思った時期もあった。

日本のゴルフは1903年、神戸ゴルフクラブが最初だと思う。新潟では1958年、新潟ゴルフクラブ(巻)が初めて出来た。

中条のゴルフの草分け的存在という方がいたそうです。1960年に丹後まさお医師(本郷町)がゴルフの手ほどきをしたそうです。丹後先生が若手経営者を乙宝寺の裏庭に集めて教えたそうです。丹後先生は東大出だそうです。奥さまは安田財閥の出でお嫁入りの時には、婆やが一緒に付いてきたそうです。ジョンレノンの奥さん、小野ヨーコの叔父さんらしい。

丹後まさお医師は、ロータリーを中条に持ってきた人でもあるらしいです。ですから、ゴルフ仲間がロータリークラブの成り立ちだったのかもしれません。また、古い話を調べてみたいと思います。



## &lt;オアシスの会&gt; 磯部由美子さん

6月13日(火) オアシスの会では、みんなで楽しく手料理で晩酌を致しました。